

**Crónica de Laura Jiménez**

## **Carrera 10 Km. Los Alcázares**

El día 30 de marzo a las 10:30 h se celebró el 10.1K "Villa de Los Alcázares". La carrera discurrió por el paseo marítimo y zona urbana; pude disfrutarla junto con algunos compañer@s peralicos. Previamente al inicio de la prueba el tiempo era bastante frío, aunque después el calor se hizo notar.

Finalicé la prueba con un tiempo oficial de 46'59''; nueva MMP en esta distancia; consiguiendo la 4<sup>a</sup> posición de la categoría senior femenina de las 42 que llegaron a meta.

Mi agradecimiento a Jesús Ángel Hernández, compañero del club al que no conocía todavía y con el que me encontré por el km 6-7 del recorrido, que me ayudó y animó a conseguir este tiempo.

Clasificación general:

[http://www.conxip.com/resultados/GENERAL\\_10K.pdf](http://www.conxip.com/resultados/GENERAL_10K.pdf)